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Transport illégal (Transport des personnes sans etre titulaire d'un permis 
delivre par la Société des Transports du Québec) 

Les pages qui suivre vont indiquer que les publicités pour le transport illégal 
apparait toujours et en grands nombres via internet ainsi que des cartes d'affaires, 
les journaux et ceux-ci même en langues étrangères.  

Il me semble que les amandes imposées par le bureau des taxis ne sont pas 
adéquats et même trop basse pour l'argent qui se fait illégalement. 
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La preuve que le tirage de permis de l'aréoport fait par 
A.D.M. est injuste. 
 
Les pages qui vont suivrent vont prouver que le pourcentage des permis 
de taxi donné pour chaque agglomeration n'est pas égal. Cette preuve est 
contradictoire avec l'explication donné a la commission le 4 novembre 
dernier par M. Benoit Jugand chef de division B.T.R. 
 
En réalité, de la facon que le tirage est fait il va toujours donner moins 
de chance pour les propriétaires de l'agglomération A11 comparé avec 
leurs collegues de l'agglomérations A05 & A12. 
 
Nous demandons que la prochain tirage soit égal pour tous les 
propriétaires de taxi sans se soucier de quel agglomération ils sont.  
 
Ceci pourrait etre atteint en sélectionnant les 310 permis recuises pour 
l'aréoport du nombre d'applications sans se préoccuper du ratio ou 
"QUOTA" vue sur la page 2 de l'avis publique de A.D.M. 
 
Nous espérons que la commission va regarder plus profondément se 
dossier et trouver une solution equitable pour tous. 
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Histoires de corruption    
 
l'histoire de l'hôtel Reine Elizabeth est répété tout au long des hôtels et des 
appartements de la ville. 
Si l'hôtel n'a pas de portiers en service, puis ce sont les employés de la réception 
qui recueillent les pots de vin. 
l'Aeroport Trudeau n'est pas une exception parce que les portiers (dispatures) 
demandent les clients sur leur destination pendant qu'ils attendent en ligne 
Si le voyage est loin, ils les envoient à une limousine qui fera d'eux un prix 
similaire à un taxi. 

 

Les clients sont également attirés par le luxueux du véhicule taxi (exemples sont 
des towncars noir utilisé principalement dans les services de limousine ou un cher 
V.U.S ) 
Les conducteurs de ces voitures recevons des appels de portiers,d'anciens clients et 
la distribution de leurs cartes d'affaires.Ils font aussi leur propre cercle des 
conducteurs qu'ils envoient à les remplacer quand ils sont occupés à servir d'autres 
clients,et parfois ils percevoir une taxe sur ces chuaffeurs 
cette situation crée des classes dans un secteur déjà instable. 

Qu'est-ce qui pourrait aider à résoudre ces problèmes: 

1 ) Un stand de taxi public en face de chaque hôtel. 
2 ) Un système universel GPS géré par une coopérative à but non lucratif. 
3 ) Un modèle de voiture universel pour tous les taxis (pas nessesairemênt meme 
couleur) 

*Avec le stand public, il sera difficile pour les portiers d'appeler leurs amis. 
*Avec le GPS, il sera pratiquement impossible pour un chauffeur de taxi de voler 
un appel qui ne lui appartiennent pas.(Contrairement au système actuel de radio) 
*Le modèle de voiture universel peut décourager les clients de choisir une voiture 
sur une autre et peut aider à négocier les prix des voitures moins chères pour les 
taxis(hybride par exemple ou des voitures anciennes de la police ) 
piece,reparation,publicite,exc...   
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Changement démographique a l'ile de Montréal, la Rive-Nord et la 
Rive-Sud. 
 

Un plan de rachat ne pourrait être considéré due au prix élevé des permis (200.000$) pour un 
permis de taxi A11. 

Au lieu,nous devrions étudier le ratio de permis par usagés dans chaque agglomération. 
 
Il semble que l'augmentation de la population et les developpements majeurs ont causé une 
augmentation dans la demande de taxis dans certain agglomérations notamment dans celle de 
A12 (ouest) A05 (est) ainsi que les Rives Nord et Sud, cette augmentation reflète sur le prix des 
permis dans ses arrondissements comparé a ceux de A11 (260,000$ pour un permis de A12 par 
exemple). 

Cette augmentation est prise avec une diminution dans le cas de A11,spécialement au centre-ville 
qui compte sur le tourisme et les affaires, en plus d'avoir un service de métro, train de 
banlieue,bixis,bus 747. Aussi tout le trafic qui décourage les utilisateurs a prendre un taxi. 
 
A05 (est) = 320 permis, 41 stationné a l'aéroport = 279 sert la région de l'est 

A11 (centre) = 3860 permis 217 stationné a l'aéroport = 3643 sert le Montréal centre 
 
A12 (ouest) = 265 permis 52 stationné a l'aéroport = 213 sert la région de l'ouest 
 
A08 (Rive-Nord) = 213 permis pour la région de Laval. 
 
A02 (Rive-Sud) = 341 permis a Longueuil,St-Lambert,St-Hubert et Greenfield park. 
 
3 solutions s'impose :  

1) Le transfère d'un nombre de permis de taxi All vers autre agglomerations en besoin. 
 
2  L'adoption d'une politique de "un chauffeur par véhicule par jour " a A11 
 
3) Un system G.P.S. unique gerer par une association non profitable (coop) pour les 5 
agglomerations qui pourrait être possible au chauffeurs de différent agglomération de répondre 
aux appels quand ils se trouve hors de leur territiore(Qui s'applique seulement sur les appels de 
G.P.S. et non sur les gens qui attend sur les rues) 
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La navette 747 de l'aréoport et BIXI ( location de bicyclette) 
 
Ses 2 projets ont prit jours dans des temps difficiles pour tous incluant les 
chaufeurs de taxi qui ont ressentis une baisse dans leur revenue. 
 
La fermeture des rues ainsi que le traffic rendent ses 2 projets plus accessible au 
touriste et même au consommateur local. Avec leurs tarifs relativement moins 
élevé, les gens préfère utiliser ses services au lieu de prendre le taxi qui est 
nettement plus dispendieux. 
 
Qu'est-ce qui pourrait aider la situation : 
 
1) Repenser au systeme de tarification, l'étendue du territoire ainsi que les heures 
d'opération pour ces 2 services...(un seul arret a BERRI UQUAM pour 747).par 
example. 
 
2) Une meilleur compréhension dans le domaine de la construction avec une 
planification plus adéquate au niveau du traffic.  
 

3) Donner un accès "taxi seulement" pour les rues de festivals ainsi que les parties 
de hockey. 

4) Augmenter les voies reservee pour taxi. 

5) Augmenter les panneaux " virage a guache interdit sauf taxi " 

6) Synchroniser les feux de circulation a 50 km pour les grandes boulevards. 

7)  Virage a droite a lumiere rouge apres 22H ou minuit,c'est possible.  
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La nécessité d'être membre de regroupements 
distincts de taxi. 
 

1) Un pour des propriétaires de permis de taxis. 

2) Un autre pour les chauffeurs locataires de taxi. 
 
Cela va nous servir à mieux défendre nos intérêts similaires et parfois 
différentes. 
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